

L'Angleterre impériale

FOOTBALL Des buts et du spectacle pour la 2^e journée du Festival à Salon



L'équipe d'Angleterre à tête dominante. Les jeunes de l'Agacric, de La Fare et Salon Bel-Air ont fait les ramasseurs de ballons et ont été récompensés après un challenge de pénalités. / P. KERSZAK

On ne sait pas si on a vu jouer sur le stade Honoré un futur champion du monde... En attendant, on a vu hier, un Zinedine Zidane avec l'Angola qui a égalisé (1-1) à la dernière minute face à des Japonais, très rapides, dominateurs mais malchanceux dans la finition. Ça, c'était pour le premier match de la soirée, plaçant à suivre. À la mi-temps, les jeunes de La Fare, de l'Agacric et Salon Bel-Air Foot ont montré leur talent de buteurs face à une tribune bien garnie. Puis venait le plat de résistance avec le vainqueur 2016,



L'Angleterre opposée à Cuba dont c'est la toute première participation. Alors que les Britanniques ont un peu déçu mercredi, les Anglais ont inscrit 7 buts face à des Cubains rapidement dépassés et qui ont pris un carton rouge avant la mi-temps... Le sortant semble bien costaud et à des arguments collectifs et individuels pour aller encore au bout. Les 140 superviseurs qui viennent du monde entier pour scruter les 12 équipes engagées ont sans doute remarqué quelques talents comme l'attaquant David Brooks et le public salonnais s'est régalé. LL 4.



FOOTBALL NATIONALE 2

Déjà des signatures à Marignane-Gignac

C'est parti ! Si ce sont les vacances Marignane-Gignac pour les joueurs de Patrice Eyrand qui évolueront pour la dixième année consécutive dans la nouvelle Nationale 2, les dirigeants du club de l'Étang s'accrochent. Ainsi, si les entretiens avec "les anciens" de MGFC se poursuivent, ils ont d'ores et déjà enregistré la signature du portier Samir Kouakbi, embaîé à Mulhouse (N2), mais qui effectue son retour au stade Saint-Euphrasy, après avoir porté les couleurs de l'ancienne USM, durant plus de deux saisons (2011-2014).



Samir Kouakbi formé à l'OM, est de retour au stade Saint-Euphrasy. / PHOTO L.P.

Il retrouvera dans le prochain championnat défensif, l'arbitre central Jérémy Nicodème (33 ans, 1m80, 73 kg), qui a évolué avec Martigues en National (2011-12) pour ensuite participer avec Marseille-Consolat à l'accès en N1 et y jouer deux saisons.

"Je connais depuis très longtemps le mode de fonctionnement de Marignane-Gignac, note-t-il. Ce groupe sera certainement bien dressé pour jouer les premiers rôles. C'est dans l'ADN de cette équipe. Nous nous mettrons "au boulot" en temps voulu, pour répondre aux objectifs fixés par le staff. Le staff de MGFC a également mis sur le promoteur Jordan Gil, recruté au FC Istres (DHR). Le staff de Marignane-Gignac a aussi enregistré la signature de l'ancien Pontreux Ghislain Kaskianowski (22 ans, 1m70, 64 kg) positionné dans l'axe et délégué à l'antennation du jeu, en provenance de l'US Le Pontet. "Nous entrons dans la phase active de notre recrutement" confie l'entraîneur Patrice Eyrand. Nous recevons encore des joueurs pour être rapidement fixés. Rayon départs, Vanni, Zérrillo, Troaré et Sylla quitte MGFC. Néanmoins, selon un communiqué du club, Fondi, Sagnia, Lamatina, Vayson et Chabaud devraient porter une année supplémentaire les couleurs de MGFC, dont la reprise de l'entraînement est fixée au vendredi 7 juillet. Alain AGOSTINI

FOOTBALL

Assemblée générale de la SS Lamanon

La SS Lamanon organise son assemblée générale ce soir à 18h au siège du club.

PROVENCE COMBATS

Taekwondo : France-Corée bientôt à Marseille !

C'est un sacré coup de tonnerre qui se prépare. Les nombreuses rencontres internationales qui ont aussi donné un taekwondo ses lettres de noblesse peuvent se réjouir. Sous l'impulsion de l'École taekwondo Marseille dirigée par Hubert Sinègre, un duel France-Corée est annoncé le 4 novembre prochain, à la salle Vallier.

Sur le tapis, l'équipe tricolore olympique aura donc fait à faire face aux maîtres incontournables de la discipline. Quatre garçons et quatre filles seront appelés à briller dans la cité phocéienne qui a vu éclore les champions comme Christophe Chelletti, Christophe Nègre, les frères Mokdad et plus récemment Asel Lupori entre autres. Une véritable aubaine pour la discipline. "Le nouveau DYN, Pa-

trick Rosso nous soutient dans cette aventure et je m'en réjouis, lance Hubert Sinègre. C'est aussi l'occasion pour toute une région, pour les pratiquants et les compétiteurs de voir ce qui se fait de mieux à l'échelon mondial."

Ce rendez-vous est dans le cadre de Marseille Provence capitale européenne du sport 2017 mais Hubert Sinègre regarde même plus loin. "Ce France-Corée doit offrir une nouvelle image de notre sport dans la région. L'esprit de fédérer est essentiel. Les clubs, la Fédération française, le CDD3 et le Ligue Pro ont le devoir de regarder dans le même sens. Si la réussite espérée de cet événement peut favoriser des échanges encore plus constructifs, le pari sera gagné." Romuald VINACE

Bonus, l'entraîneur marseillais, Louis Lavaly, organisera son gala le 5 juillet prochain, à partir de 19h, à la salle des 13 et 14^e arrondissements. José Gomez (super mi-moyen), la championne du monde WBC des poids super-légers, Myriam Dellal, le spectaculaire MMA Nkoudou seront à l'affiche d'une soirée qui verra le retour sur le ring d'Anthony Avestani (poids-moyen).

• **Entrée gratuite sur invitation. Réservations au 04 66 46 47 02.**
Bonus, Honore Moukai (Challenge Boxing) participera, samedi et dimanche à Saint-Maur, à la rencontre France-Hongrie Savate. Les pensionnaires du Corsaire Boxing, Arthur Serodes (qui sera également à l'affiche du Phénix Many Thai, le 1^{er} juillet, à Trets, en k-1) et Valentin Boudet (vainqueur du tournoi de France 2016) monteront sur le ring du Roissy Final Fight, le 10 juin, à Paris.

• **Taekwondo.** Huit compétiteurs de l'ETKDA participeront ce week-end, à Innsbruck, à l'Open d'Autriche. La championne de France cadette, Ornella Carcovich (-55 kg) y honora sa première sélection.

TRIATHLON

FORMAT 5 EN CONTRE-LA-MONTRE

Demain, la deuxième édition à Salon

L'année dernière, le triathlon avait fait son grand retour à Salon. Demain, le Salon Triathlon organise la deuxième édition avec un départ à 9 heures du centre nautique pour sept longueurs de bassin, soit 800m de nage avant de silloner la campagne Salonnaise jusqu'à Courmillon-Corfontaine en passant par Gains pour parcourir le secteur cycliste de 25,7 km. Un tracé assez roulant mais qui comportera une petite difficulté à la montée vers Courmillon. Le retour par le Parc de l'Étang sera lui vallonné et devrait permettre de réaliser quelques écarts significatifs. Enfin, les participants devront, pour la partie course à pied, effectuer trois boucles complètement plates, entre le centre nautique et la place Morgan pour un total de 5,1 km. Thomas Pierrera, vainqueur de la première édition de ce format 5 en contre-la-montre en 1h04'02" tentera de réaliser un aussi bon chrono et de conserver sa couronne. La météo s'annonçant clémente et au beau fixe, toutes les conditions seront réunies pour établir des belles performances. Cette année, le départ a lieu à 9h pour ne pas perturber la fête du vélo qui se tiendra sur la place Morgan l'après-midi. Une fête du vélo à laquelle participeront le Cycloclub Salonnais, le Salon Cycloport et bien entendu le Salon Triathlon.



Pour la première édition, François Chéabaud avait apprécié la formule. / PHOTO S.C.M.

et course à pied et qui se déroulera essentiellement autour du centre nautique, contre névralgique de la manifestation et du complexe sportif (stades Honoré et Roustan).

Christophe MARTREZ
Triathlon 5 en contre-la-montre - départ 9h, position 130
Agréé - départ des 13h30 en fonction des catégories d'âge.
Restauration possible sur place



Et la journée sera vraiment chargée pour le Salon Triathlon puisque en début d'après-midi, le public pourra assister au traditionnel aquathlon des mini-pousins aux Juniors. Une épreuve alliant natation